

# EU analiza ataque hecho por Irán en el Pérsico

Jerusalén, Oct. 18 (UPI). El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, dijo hoy que Estados Unidos está preparado para defender sus intereses en contra del "inaceptable comportamiento de Irán en el Golfo Pérsico".

Advirtió que su mensaje había sido comunicado directamente a los funcionarios iraníes.

Después de reunirse durante casi tres horas con el rey saudita Fahd, Shultz dijo en una conferencia de prensa en Jeddah que "discutimos profundamente los problemas resultantes de la abierta hostilidad mostrada por Irán y su inaceptable comportamiento".

"Le aseguré al rey la disposición inmediata de Estados Unidos para ayudar a Arabia Saudita a manejar el

peligro que eso involucra", agregó.

Aparentemente, el comentario de Shultz se refería al ataque perpetrado al amanecer del viernes contra el buque petrolero kuwaití Sea Isle City, con bandera de Estados Unidos. Donde por lo menos 18 miembros de la tripulación, incluyendo al capitán estadounidense, resultaron heridos.

Estados Unidos y Kuwait responsabilizaron a Irán por la agresión, primer ataque perpetrado con misil sobre una embarcación reabanderada desde que Estados Unidos iniciara sus operaciones de escolta en julio. El ataque se verificó sobre aguas kuwaitíes.

Al preguntarle un reportero saudita el tipo de acción

—Pasa a la página 15—

## Científico español nuevo director de la UNESCO

París, Oct. 18 (DPA). El científico y ex ministro español Federico Mayor Zaragoza (53 años) fue nominado esta madrugada (local) nuevo Director General de la Organización de las Naciones Unidas para Educación, Cien-

cia y Cultura, UNESCO, en sucesión del senegalés Amadou Mahtar M'Bow. El Consejo Ejecutivo de la UNESCO eligió a mayor en una maratónica sesión nocturna con 30 de en total 50 votos. Los restan-

—Pasa a la página 11—

## Ríndese un hombre que pedía salir de Nicaragua

Managua, Oct. 18 (UPI). Un hombre armado que pedía ser sacado de Nicaragua que irrumpió en la casa del representante interino de la OEA en Managua, y retuvo a éste y su familia unas diez horas como rehenes, antes de rendirse a la policía.

Managua, Javier López, dijo que el pistolero, identificado como Franklin Lara Martínez, sería juzgado de acuerdo a las leyes sandinistas "dado que la revolución no puede permitir estas actividades".

El jefe de policía de

Dijo que los rehenes no —Pasa a la página 31—

## El Papa canoniza a 16 mártires de la Iglesia

Ciudad del Vaticano, Oct. 18 (DPA). El Papa Juan Pablo II canonizó hoy a 16 mártires de la Iglesia durante una misa en la Plaza de San Pedro en Ciudad del Vaticano. Ante unos 30,000 fieles, el Pontífice declaró santos a nueve japoneses, cuatro

españoles, un italiano, un francés y un filipino, que entre 1633 y 1637 padecieron por un credo torturas en Japón.

Lorenzo Ruiz, padre de tres niños, y fallecido durante la persecución de los católicos en Japón, es

—Pasa a la página 15—



VISITA A NANCY. Bethesda, E.U., Oct. 18 (AP-cablefoto). El presidente Ronald Reagan saluda al llegar esta mañana al Hospital Naval Bethesda, Maryland, para visitar a su esposa Nancy, quien ayer fue sometida a una operación por un posible cáncer de seno.

## Nancy Reagan recupérase tras haber sido operada

Washington, Oct. 18 (UPI). La señora Nancy Reagan sentándose en la cama donde descansaba en el Hospital Naval de Bethesda donde ayer fue

sometida a una operación en la que los médicos le extrajeron el pecho izquierdo, pudo hacer algunos ejercicios de respira-

—Pasa a la página 11—

## EU podría nombrar nuevo diplomático en Nicaragua

Washington, Oct. 18 (AP). El presidente Ronald Reagan podría nombrar en breve al diplomático de carrera Richard Melton, especialista en

cuestiones centroamericanas, para asumir la embajada de Estados Unidos en MANAGUA, según se informó aquí.

—Pasa a la página 58—

## Cocaína por \$150 millones decomisan en Nva. York

Nueva York, Oct. 18 (UPI). Cerca de 150 millones de dólares en cocaína pura fueron decomisados en dos operaciones conducidas por la policía fede-

ral, estatal y local la semana anterior en esta ciudad.

La policía arrestó el jueves a ocho sospecho-

—Pasa a la página 35—

## Comunistas matan a un alto militar del ejército filipino

Manila, Oct. 18 (UPI). La presidenta Corazón Aquino, desmintió hoy cualquier participación norteamericana en los conflictos políticos del país, horas después que un comando comunista asesinara a un mayor del ejército, frente a su casa en un suburbio de Manila.

Aquino también dijo que esperaba que las fuerzas de seguridad, capturaran en las próximas horas al líder fugitivo, coronel Gregorio Honasan, acusa-

—Pasa a la página 31—



ESCUCHA. Caracas, Oct. 18 (AP-cablefoto). El presidente de Brasil, José Sarney escucha una pregunta durante una conferencia de prensa. Sarney concluyó hoy una visita oficial a Caracas.



ELECTO. París, Oct. 18 (AP-cablefoto). Federico Mayor Zaragoza, de España, fue electo hoy como nuevo director de la UNESCO. Sustituirá al anterior director, Amadou Mahta M'Bow.

## Sanguinetti hará gira por los países centroamericanos

Montevideo, Oct. 18 (UPI). El presidente de Uruguay, Julio María Sanguinetti, realizará una gira por los cinco países centroamericanos a fines de noviembre, como expresión de apoyo al Plan de Paz puesto en marcha en la región, dijo hoy el canciller Enrique Iglesias. Sanguinetti tiene que

—Pasa a la página 58—



HONORIS CAUSA. Rehovot, Israel, Oct. Dena Lavi, entrega al Secretario de Estado de los Estados Unidos, George

Shultz la investidura Honoris Causa en Filosofía. La ceremonia se llevó a cabo anoche en el Instituto Weizman de Ciencias de este país.

## Prohíben reunión de accionistas en Perú

Lima, Oct. 18 (UPI). El gobierno del Perú invocó hoy los poderes otorgados por el estado de emergencia decretado para combatir la insurrección izquierdista para prohibir una concentración de miles de accionistas furiosos por la estatización del banco privado mayor del Perú.

Miembros de la junta del Banco de Crédito, con 243 sucursales, cancelaron una reunión de emergencia de sus accionistas programada para hoy, porque el gobierno se negó a autorizar dicha reunión.

El estado de emergencia, en Lima, otorga poderes al gobierno para negar

autorización de reuniones públicas y a hacer arrestos sin orden judicial.

El presidente Alan García impuso el estado de emergencia en febrero de 1986 para combatir una ola de ataques de la extrema izquierda.

Los principales accionistas del Banco de Crédito convocaron a reunión extraordinaria a fin de discutir la forma de combatir la toma que el gobierno hizo del banco el miércoles con cientos de policías paramilitares que asaltaron la sede principal, trancaron una puerta con un carro blindado y designaron di-

—Pasa a la página 84—